



Artículo Aceptado para su pre-publicación / Article Accepted for pre-publication

Título / Title:

En el camino hacia el factor de impacto / On the road to the impact factor

Autores / Authors:

Rafael Gálvez Mateos, Jordi Pérez Martínez

DOI: [10.20986/resed.2024.4186/2024](https://doi.org/10.20986/resed.2024.4186/2024)

Instrucciones de citación para el artículo / Citation instructions for the article:

Gálvez Mateos Rafael, Pérez Martínez Jordi. En el camino hacia el factor de impacto / On the road to the impact factor. Rev. Soc. Esp. Dolor. 2024. doi: 10.20986/resed.2024.4186/2024.

Este es un archivo PDF de un manuscrito inédito que ha sido aceptado para su publicación en la Revista de la Sociedad Española del Dolor. Como un servicio a nuestros clientes estamos proporcionando esta primera versión del manuscrito en estado de pre-publicación. El manuscrito será sometido a la corrección de estilo final, composición y revisión de la prueba resultante antes de que se publique en su forma final. Tenga en cuenta que durante el proceso de producción se pueden dar errores lo que podría afectar el contenido final. El copyright y todos los derechos legales que se aplican al artículo pertenecen a la Revista de la Sociedad Española de Dolor.

EN EL CAMINO HACIA EL FACTOR DE IMPACTO

ON THE ROAD TO THE IMPACT FACTOR

Apreciado lector,

El Comité Editorial de la *Revista de la Sociedad Española del Dolor* está realizando un esfuerzo para recuperar la actividad y productividad que nuestra sociedad merece.

De entre los objetivos que nos hemos impuesto desde el nuevo Comité Editorial de la *RESED*, hemos escogido como el principal el aumentar el rigor y la calidad de los artículos que se acepten para que la revista se convierta en un referente científico en nuestra lengua en el campo de la medicina del dolor. Con un mayor rigor científico aumentarán, sin duda, las referencias a los artículos publicados y eso, eventualmente, facilitará que nuestra revista llegue a tener factor de impacto.

Para poder aumentar la calidad de los manuscritos, en las próximas semanas se van a instaurar unos cambios en el sistema de admisión de artículos. Estos cambios facilitarán al autor la identificación de aquellos factores que puedan hacer que un artículo sea publicado con alta o baja prioridad, o incluso que no se publique. El objetivo es que el propio autor sea consciente de la calidad del manuscrito enviado y así animar a que se hagan, si es posible y se considera apropiado, cambios en el texto para aumentar su calidad científica y el impacto sobre los futuros lectores.

Estos cambios que proponemos van encaminados a asegurar que la revista acepta principalmente aquellos trabajos que posean relevancia científica para la comunidad de clínicos, académicos e investigadores en medicina del dolor.

Factores como 1) la originalidad, 2) la validez metodológica y estadística, 3) las prácticas éticas en investigación, 4) el potencial impacto sobre el avance científico y/o clínico, 5) la potencial "citabilidad" del artículo, 6) la claridad del mensaje y de los datos presentados y 7) el grado de idoneidad o relevancia para los lectores de la revista.

El segundo objetivo que hemos elegido ha sido aumentar la capacidad de llegar a más lectores y aumentar la visibilidad. A los autores a los que se les acepten sus manuscritos les daremos prioridad si nos envían también el manuscrito traducido al

inglés. Adicionalmente, animaremos a los autores a proporcionar un vídeo breve de menos de 3' con un resumen de su artículo expuesto a través de nuestra plataforma en internet , que incrementará tanto el interés del lector, como la difusión y el conocimiento del artículo.

Estos cambios buscan que la RESED pueda algún día competir en calidad y rigor científico con otras revistas en el campo de la medicina del dolor, a nivel internacional. El comité editorial os agradece a vosotros, los lectores de la *Revista de la Sociedad Española del Dolor* por vuestra confianza y lealtad para con nosotros y la *RESED*, a la que, entre todos, potenciaremos.

Rafael Gálvez Mateos¹ y Jordi Pérez Martínez²

¹*Editor Jefe de Revista de la Sociedad Española del Dolor.* ²*Redactor Jefe de Revista de la Sociedad Española del Dolor*